



El Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro emitió un comunicado firmado por todos los diputados de este partido.

## Pide Morena unidad; respaldan a **Monreal**

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Morena expresaron su respaldo al coordinador de la bancada, Ricardo Monreal, luego de que el senador Adán Augusto López anunció la presentación de denuncias por contratos irregulares en el Senado.

En una carta publicada por el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, y suscrita por los diputados que integran la bancada, llamaron a la unidad, la cual, advirtieron fue el motivo del triunfo del movimiento fundado por el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La Cuarta Transformación no es un proyecto individual ni de facciones sin el mandato del pueblo de México que exige de nosotros responsabilidad, madurez política y compromiso con el bienestar de todos los mexicanos”, indica la misiva.

Ayer, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, informó que se abrirán denuncias por presuntos contratos irregulares de “dos negocitos añejos” de mantenimiento de elevadores y administración de ar-

chivos, ante el reporte presupuestal de 123 millones de pesos para 2025.

Al respecto, los legisladores llamaron a la unidad, como un acto de lealtad al proyecto de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“Hacemos un llamado fraterno a fortalecer la unidad como un acto de congruencia y lealtad al proyecto nacional que encabeza la Presidenta Claudia Sheinbaum”, demandaron.

“La política no es un espacio de confrontación, sino un espacio de diálogo, debate y construcción de acuerdos que nos permita avanzar en el desarrollo del País, por eso las reformas han salido de este recinto sin incidentes.

“Es por ello que las y los diputados del grupo parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total apoyo a nuestro coordinador Ricardo Monreal Ávila, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México”, indicaron.